

# DinnerKrimi mit neuem Fall in Rapperswil

Die Gruppe DinnerKrimi gastiert auf ihrer aktuellen Tour mit dem neuen Stück «Tatort Hochzeitssuite» am Freitag, 25. Januar, im Rapperswiler Schloss-Restaurant. Die Tatzeit ist auf 19 Uhr angesetzt. DinnerKrimi ist die spassige Mischung aus Erlebnisastronomie und interaktivem Theater. Während einem köstlichen Mehrgänger wird der Gast in eine aberwitzige Krimigeschichte eingebunden und kann mithelfen, den Täter zu überführen.

Die Schweizer Comedy-Neuentdeckung Peter Denlo gründete im Frühjahr 2007 die Gruppe DinnerKrimi, um beste Comedy mit Gastrotheater auf einem professionellen Level zusammenzubringen. Die Resonanz der ange-

fragten Hotels und Restaurants war so gut, dass die erste DinnerKrimi-Tour binnen weniger Wochen zustande kam. Mit dem ersten Stück «Zum Hauptgang: Mord» gelang dem Team ein voller Erfolg. Die zweite Produktion «Gabel. Messer. Mord.» nahm den Wahlherbst 2007 politisch nicht ganz korrekt auf die Schippe und füllte die Bankettsäle der Hotels im Herbst 2007.

Im dritten Streich des DinnerKrimi-Ensembles wird die Institution der Ehe unter die Lupe genommen. Und natürlich wird auch hier kein Blatt vor den Mund genommen und alles schön durch den Kakao gezogen. DinnerKrimi ist Comedy und Kulinarik vom Feinsten.



Zusammen mit der Theatergruppe wird in Rapperswil wieder ermittelt.